

Jochen Haußmann

Freie
Demokraten
FDP



Presseinformation

Jochen Haußmann

Stv. Fraktionsvorsitzender FDP/DVP Fraktion
Sprecher für Verkehr, Gesundheit und Frauen

Telefon: 0711 2063-921

Email: jochen.Haussmann@fdp.landtag-bw.de

PM16/44

Jochen Haußmann (MdL)

DB Regio-Entschädigung für Remsbahnkunden ist ein Anfang

„Es ist ein Trostpflaster und es ist eine zunächst kleine Zahl von Bahnkunden, aber es zeigt zusammen mit der Bitte um Entschuldigung, dass die Bahn die Kritik ernst nimmt“, kommentiert der Remstalabgeordnete Jochen Haußmann (FDP) die Mitteilung der DB Regio, dass die Stammkunden der DB auf der Remsbahn entschädigt werden sollen. „Ein Monatsbetrag für Jahresfahrkartenbesitzer und das Versprechen, dass es möglichst schnell besser werden soll, ist ein Anfang und ein Erfolg für alle, die sich für Verbesserungen eingesetzt haben.“ Er habe DB Regio-Chef David Weltzien bei seinen Gesprächen mit ihm zum Thema Qualität und Kundenbeschwerden auf der Remsbahn als „jemanden kennengelernt, der einen verlässlichen Eindruck macht. Damit verbinde ich meine Hoffnung, dass die DB Regio die Probleme der Remsbahn schnelle in den Griff bekommt.“ Stuttgarts Oberbürgermeister Kuhn, sagt Jochen Haußmann mit Blick auf den anderen Problembereich beim Feinstaubalarm, „könnte sich da eine Scheibe abschneiden, ein Fernsehturmticket für Jahreskartenbesitzer oder gar keine Entschädigung bei Verspätungen ist da um Klassen schlechtere Kundenpflege.“